

Preocupación por la
Concesión del Urquiza — Brumatti se Refirió a Obras Provinciales — El Adios a un Hombre Político — Etc.

PREGON

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.
AÑO 27 N° 1355 — 16 DE AGOSTO DE 1991 — EDICION DE 8 PAGINAS - PRECIO A 5.000.-

NOTAS DE
DIAMANTE
EN PAGINAS
CUATRO Y CINCO

Otra Andanada de Vetos , Atentado Contra Periodista

RAMIREZ. En la reunión del martes 13 de agosto, del H.C.D. volvió a votar los vetos a formar parte del Orden del Día. Uno de los vetos expresa la opinión contraria del D.E.M. sobre el pedido de los Concejales Radicales para que se disponga a los secretarios de la Municipalidad a los secretarios de la Municipalidad de Hergert y Kramer hasta después del 8 de septiembre para que haya una mayor transparencia en las elecciones. Las razones del veto es que no

existe disposición que obligue a tomar licencia a quienes aspiran a cargos electivos. Otro de los vetos es sobre la Resolución del H.C.D. para que el D.E.M. devuelva los sueldos cobrados en exceso pues sostienen que el H.C.D. no es quien decide sobre la validez o nulidad de los instrumentos jurídicos municipales y porque el Tribunal de Cuentas no se ha expedido sobre el particular, desconociendo

el oficio N° 180 del 19/6/91. Finalmente el tercer veto es sobre la Resolución del Concejo Deliberante para que se apliquen correctamente la ordenanza impositiva. Pues sostienen los Concejales que se está cobrando demás.

El repudio contra el atentado sufrido por el periodista Néstor Ibarra y la solidaridad de la H. Cámara de Diputados de la Nación, se pretende a través de un Proyecto de Resolución presentado por el Diputado Rodolfo Mi-

guel Parente. En los fundamentos de la iniciativa se expresa "la democracia argentina no será erosionada por los mercaderes del odio. Pero es "oportuno que en cada ocasión que sea necesario, ésta Cámara di-

ga su palabra de solidaridad a los compatriotas que resulten destinatarios de tales atentados". El proyecto fue girado a la Comisión de Legislación Penal de la Cámara Baja.

Se Dió el Adios a un Hombre Político

El día viernes 9 de agosto pasado recibieron sepultura en el cementerio de la ciudad de Nogoyá, los restos del ex gobernador de Entre Ríos, Dr. Carlos R. Cortín.

El Dr. Cortín fue fundamentalmente un hombre político, de la raza de los que dan todos los días un poco de sí para el enaltecimiento de los demás, del prójimo. El Dr. Cortín ocupó todos los cargos a los que un militante político puede aspirar, y fundamentalmente, le tocó derigir los destinos de sus compatriotas desde 1963 a 1966 y de sus correligionarios desde la Presidencia del Comité Nacional de la UCR, en momentos difíciles, a partir del fallecimiento del Dr. Ricardo Balbín y en plena dicta-

dura militar. El Dr. Carlos R. Cortín fue un gobernante de d'cado y progresista; un legislador de fuste, un orador de superlativo vuelo y un conductor de tormentas. Pero además su personalidad era cálida, afable, profunda en el razonamiento y el análisis y generosa en la exteriorización concreta. Entre Ríos, sin duda, ha perdido a un gran hombre.

En ocasión del sepelio, se recibió la adhesión del gobierno provincial a través de la presencia de su titular el Dr. Jorge P. Busti, y despidieron al ex gobernador, entre otros: los Dres. Ricardo Lafferrriere, Eduardo Solari, Luis A. Brasco y el Presidente del Comité Provincial Dr. Sergio A. Montiel.

Accidente Domingero

RAMIREZ. El domingo 11 de agosto, siendo aproximadamente las 18 horas en la intersección de las calles Yrigoyen y Avenida San Martín, colisionaron una motocicleta Gilera al comando del joven Daniel Giménez, domiciliado en Dto. Isletas, de 20 años; con el automóvil Ford Falcon, conducido por Ramón Barrios de Aranguren de 37 años, circulando por Yrigoyen y San Martín respectivamente.

Al llegar al cruce, la moto embiste al automóvil, por causas que se tratan de establecer y el joven Giménez cae semidesvanecido por el fuerte golpe sufrido, quedando tendido unos minutos por posibles fracturas peligrosas. Fue atendido en un Sanatorio local, con pronóstico de muñeca izquierda, golpes, escoriaciones y susto. Felizmente Giménez fue dado de alta al día siguiente.

Brumatti se Refirió Así Piensa Lamanna a Obras Provinciales

RAMIREZ. Aspectos y paralizadas por el actual gobierno; y por la otra, posibilitar la inserción de la zona en los nuevos temas abordados por el candidato a Senador provincial, Escribano José Luis Brumatti, en su discurso del pasado 31 de julio, en oportunidad de la visita del Dr. Sergio Montiel.

Separó la dos grandes etapas de la plataforma electoral, al mencionar la posibilidad de concluir todas aquellas obras comenzadas a ejecutar durante la administración radical

Así citó el compromiso de trabajar para conseguir el camino Ramírez a Isletas; el trazado de la red de Gas del Estado por esta ciudad; incluir la construcción del Centro Educativo en los planes de recuperación de la obra pública; la apoyatura a la concreción del Parque Industrial.

RAMIREZ. La recién nacida Unión Vecinal Ramírez (U.V.E.), lleva como candidato a Intendente titular a Oscar Lino Lamanna, de 61 años, comerciante, casado, dos hijos, cuatro nietos, quien ocupara la intendencia en esta ciudad, durante los últimos meses de 1983.

PREGON llevará a todos sus lectores el pensamiento de los candidatos locales.- Hoy entrevistamos al Sr. Lamanna, quien nos respondió de esta manera:
1).- ¿Cómo palpa el ambiente local para las elecciones?

El ambiente es muy positivo, desde este humilde pueblo estamos dando un ejemplo de civildad, ejercido con todo respeto, sin agresiones, ocupándonos de los actos positivos y para que esto se produzca de esta manera, mucho tiene que ver esta Unión Vecinal que nació y crece a favor de todos y en contra de nadie sin sectorismos, con una integración total de la comunidad, más allá de las ideas políticas que respetamos y aceptamos.
2).- ¿Qué cree que espera la ciudadanía del futuro gobierno municipal?

Ante todo lo que se reclama es Orden, trato igualitario sin distinción de ideologías, acción general de gobierno desde el primer día y no en el último mes, honestidad, transparencia y publicidad de los actos de gobierno, además de la participación efectiva de la comunidad.
3).- ¿La Unión Vecinal Ramírez opina sobre temáticas nacionales o provinciales?
La U.V.R. por ser un organismo cívico que sólo actúa a nivel municipal

Integración y participación de la comunidad—sin verso—; austeridad en los gastos del Poder Ejecutivo Municipal; poner énfasis en la obra pública con orden de prioridades; realizar una acción de gobierno, con trabajo, dentro de un orden estructurado sobre bases de Justicia, Legalidad, Libertad y Soberanía dejando de lado la politiquería,

(Sigue en Página 8)

Moine en General Ramirez

El Consejo de Unidad Básica del Partido Justicialista de Gral. Ramírez, por este medio pone en conocimiento que mañana sábado 17 del corriente nuestro candidato a la Gobernación Provincial, Contador Armando Moine se presentará en nuestra ciudad, en la que

será recibido por el candidato a la Presidencia Municipal Edelmiro Kramer y los candidatos a concejales.

A la hora 18 realizará una charla debate en la Casa Municipal de la Cultura.

"Máximas de un Padre para su Hija"

1. Humanizar el carácter y hacerlo sensible, aun para con los insectos.
 2. Inspirarle amor a la verdad y odio a la mentira.
 3. Inspirarle una gran confianza y amistad, pero uniendo a esto el respeto.
 4. Que se le estimule la caridad para con los pobres.
 5. Respeto por la propiedad ajena.
 6. Acostumbrarla a guardar un secreto.
 7. Inspirarle sentimientos de indulgencia hacia todas las religiones.
 8. Que observe dulzura para con los servidores, los pobres y los ancianos.
 9. Que hable poco y lo preciso.
 10. Acostumbrarla a estar formal en la mesa.
 11. Crearle amor por el aseo y desprecio por el lujo.
 12. Inspirarle amor por la patria y por la libertad.
- La escuela Privada N° 68 "Elena de White", recuerda el 141 aniversario del fallecimiento de Gral. José de San Martín.

Vacantes

"Durante el mes de agosto del corriente año se realizará la inscripción a vacantes y suplencias para docentes que no hayan participado en concursos anteriores con vocados por la Dirección de Enseñanza Media y Artística, y para aquellos que han obtenido el título con posterioridad a la última inscripción general.- Se recibirán los formularios en horario de 9 a 12 horas de lunes a viernes en la Escuela situada en calle Urquiza N° 1015 de General Ramírez".

NOTAS SOCIALES

IGLESIA CATOLICA PARROQUIA SGDO. CORAZON

Sábado 17 de agosto:
Nos visita la Virgen Peregrina de Victoria.

A las 16 horas: Todo Ramírez está invitado a esperar a la Virgen en el acceso afaltado de Ramírez. La caravana de acompañamiento de la Imagen hasta la parroquia será en vehículo.

La Misa de la Virgen Peregrina será a las 17 horas.

El motivo de la llegada de la Virgen Peregrina a nuestra ciudad es el festejo de la Solemnidad de la Asunción de la Virgen al Cielo. (Esta misa vale para cumplir con el precepto del domingo).

19 horas: Misa.
20,30 horas: Casamiento de Walter Germán Mayer con Mónica Lucía Brassesco.

Domingo 18 de agosto: Solemnidad de la asunción de la Virgen María al Cielo. Día del Catequista y del Abuelo.

Misas: 8,30 y 17 horas.
Bautismos: 18 horas.
En la Aldea San Miguel: Misa: 11 horas.

Martes 20 de agosto: En Isletas: Misa: 17 hs.
Por la difunta María Clara Giménez, en el cuar-

Agradecimientos

Primitiva Ramona García viuda de Reynoso (Q. E. P. D.)

Sus familiares agradecen las muestras de dolor expresadas con motivo de la lamentable pérdida. Eduardo Alberto Welmer (Nene)

(Q. E. P. D.)

Sus familiares agradecen a todas las personas que los acompañaron durante el tiempo que duró la enfermedad, así como las muestras de dolor y pesar y envío de ofrendas florales, con motivo de la irreparable pérdida de quien permanecerá en el recuerdo de todos aquellos que conocieron su hombría de bien y conducta ejemplar en todos los aspectos que le cupo desempeñar.

10 aniversario de su fallecimiento, pedido por su esposo e hijos.

Misa en la Parroquia: 18,30 horas.

Miércoles 21 de agosto: 17,30 horas: Misa en el Hogar "Madre Teresa de Calcuta".

Jués 22 de agosto: María Reina Inmaculada: 17,30 horas: Misa.

Viernes 23 de agosto: Misa, 16,30 y 18,30 horas.

AVISOS FUNEBRES

—En Dto. Hinojal, a la edad de 80 años, falleció el 18 de julio, doña Primitiva Ramona García viuda de Reynoso. Sus restos fueron velados en la Sala de Sgto. Cabral 382 y recibieron sepultura en el Cementerio Municipal de Gral. Ramírez, previo responso en la Parroquia Sagrado Corazón.

Atención Empresa Santa Catalina.

—En Gral. Ramírez, a los 38 años y luego de padecer una cruel enfermedad, falleció Eduardo Alberto Welmer —Nene—. Sus restos fueron velados en la Sala de Pte. Perón y Moreno, y previo responso, recibieron cristiana sepultura en el Cementerio Evangélico de esa ciudad.

Atención Empresa Don Pacheco.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12

Tarifa Reducida
Contes. Nº 23
Gral. Ramírez
(E. Ríos)

Corrio

Información Municipal

PRESTACIONES DE ASISTENCIA SOCIAL

Se abonaron pensiones Ley 4035: 630.000 cada una.

40 becas municipales y 24 provinciales.

Se entregaron subsidios por: alimentos, anteojos recetados, zapatillas, zapatos ortopédicos, medicamentos, leche, pasajes por razones de salud.

Transporte de niños carentes al Hogar de Las Cuevas.

Comedores Infantiles: Se atienden 146 niños y ancianos tres veces por semana.

Se gestionaron 12 nuevas pensiones Ley 4035.

Consejo del Menor: Se abonaron 3.200.000 australes en concepto de subsidios.

137 Tarifa Social Eléctrica.

Viviendas: Se arreglaron en distintos sectores de la ciudad.

OBRAS PUBLICAS
Se instalaron cloacas en calle Belgrano entre Mitre e Ituzaingó.

Nuevas farolas en calles Malvinas y Avellaneda.

Se construyeron veredas entre Belgrano y Presidente Illia.

A pedido de los vecinos se construyó el cruce de veredas en Presidente Perón y Eva Perón.

En los talleres municipales se construyen lajas para cruces de calle.

Se colocaron lajas en calles: Corrientes, San Lorenzo y Carrizal de Mediana.

Puré de Tomate "Cofrac" y "Deleite"

Mediante radiograma fechado el 17 de agosto del presente año, la Dirección de Bromatología de la provincia, comunicó al fraccional Guillermo Erbes que, de acuerdo al artículo 946 inciso 1º del Código Alimentario argentino, se debe proceder a la intervención del puré de tomate marca: "COFRAC" y "DELEITE".

Luego de realizado el procedimiento, se determinó que existiere la mercadería antes mencionada, por lo que se deberá proceder a la intervención de Bromatología.

Licencia de Conducir

La Municipalidad de General Ramírez, a los señores conductores que deseen obtener la licencia correspondiente a las siguientes edades mínimas: a) para tractores, camiones, tractores agrícolas, dieciséis (16) años; y b) para tractores, camiones, tractores agrícolas, catorce (14) años.

A.C.A. y sus Cooperativas son Herramienta al Servicio de la Producción

SIEMBRAS SEMILLAS "ACA"

POR SER NUESTRAS... PREFERIALAS...
GIRASOL ACA 882 — MAIZ HIBRIDO —

SORGOS HIBRIDOS GRANIFERO Y FORRAJERO.

Pídalas en CAUR — LAR — La Ganadería

Cooperativa "La Ganadería" Gral. Ramírez Limitada

REMATES FERIA EN RAMIREZ — HERNANDEZ Y VIAL
ACOPIO DE CEREALES — SEMILLAS

SEMILLERO FISCALIZADOR DE TRIGO - LINO - SORGO - SOJA
FUMIGACIONES TERRESTRES — AGROQUIMICOS

BELGRANO Y LIBERTAD — TEL. 043-901084 901332
Fax: 043 901332 — 3164 Gral. Ramírez.

Tecniagro LOS CARDOS S.A.

Pulverizaciones Aéreas — Trabajos Garantizados

PRODUCTOS AGROQUIMICOS

PLANES DE PAJO VALOR CEREAL.

AVDA. SAN MARTIN 168 — TEL. 901171 — GRAL. RAMIREZ

A.C.A.



Asoc. de Coop. Argentinas

Una realidad de 240 Cooperativas y 200.000 Productores Asociados
Con la red privada de elevadores más importantes del país y los puertos terminales más modernos.

Con Criadero de Semillas de trigo en Cabildo y de sorgos, maíz y girasol en Pergamino.

Con producción de agroquímicos en Química Estrella A.C.A. S.A.
Con fábrica de Aceite, Molino Harinero, Alimentos Balanceados y de los productos Cooperación...

A.C.A. FILIAL PARANA ESPAÑA 79 — T.E. 214096/216258
FAX 043-222767.

Fidel Tendrá Razón?

En una reciente re-percusión desfavorable de Presidentes de mente en EE.UU. ya que latinoamericanos cayeron las exportaciones un entredicho en a Latino América a un tercio y un millón de trabajadores pidieron sus empleos; entonces nos lleva a pensar —dice García— que Estados Unidos está interesado en equilibrar sus déficit comercial les llevando a plantear esta "Iniciativa para las Américas".

Prosigue su análisis ACCION mencionando que la zona de libre comercio es sólo un objetivo a largo plazo, por lo tanto no habrá grandes novedades en el comercial. Argentina en los últimos años tuvo un saldo comercial favorable en sus relaciones con los yanquis. con un acentuado crecimiento en 1982, pero en este mayor intercambio se observó una rebaja importante de aranceles por cuenta de los argentinos y el mantenimiento de subsidios y barreras comerciales por parte de los norteamericanos.

En esta iniciativa se habla también de condonación de deudas, que ascendería a 12.000 millones de dólares, significando ello una pequeña cifra comparándola con los 400.000 millones de dólares de deuda de Latinoamérica.

Finalmente el comentarista dice que correspondría priorizar acuerdos bilaterales y regionales con los demás países latinoamericanos para avanzar hacia la conformación de un bloque comercial con pacto y así defender sus políticas con los países más avanzados. Nos queda la pregunta: Fidel tendrá razón?

- EDITORIAL -

Comicios para la Paz

La ciudadanía de tres provincias argentinas corrió a las urnas el domingo pasado y se expresó respecto de sus preferencias para cubrir las distintas candidaturas en juego. Por quinta vez a partir de 1983 la voluntad popular se manifestó en el cuarto oscuro, sin intermediarios, y esta circunstancia es de por sí suficientemente importante como para ser resaltada.

Los resultados, ratificaron en más o en menos las diferentes compulsas, especialmente en lo referido a la polarización producida en Río Negro y San Luis entre las principales fuerzas nacionales, esto es el Radicalismo y el Justicialismo que alcanzaron el triunfo en la provincia patagónica y cuyana, respectivamente.

Es preciso subrayar que en estas elecciones quizás la sorpresa fue el triunfo justicialista en San Juan, que en las jornadas previas había estado cuestionado por emergentes locales que —no obstante— no alcanzaron la importancia necesaria como para obtener la gobernación. El ocaso —por lo menos por ahora— del Bloquismo (un Partido de antiguo arraigo cuyos orígenes se remontan a la década del '20), en todo caso puede ser atribuido a su larga permanencia en el poder —sin interrupciones entre gobiernos militares y civiles— lo que incuestionablemente produjo desgastes difíciles de corregir.

San Luis, la polarización benefició al P.J. y a su candidato, habiendo cumplido la principal oposición un honroso papel.

Así las cosas, pensamos que de estas elecciones pueden extraerse una serie de conclusiones. En primer lugar, la alta participación ciudadana que venciendo inclementes se arrojó a las mesas ejerciendo el más sagrado de recho cual es elegir a quien regirá nuestros destinos o nos representará. En segundo lugar, no se advierte sorpresas en las preferencias de la gente y la moda de la "fujimorización" alentado por algunos medio de comunicación no caló en estos distritos en modo alguno.

El pueblo, entonces, votó propuestas y programas y quien no supo o lo hizo vagamente, fue sancionado. Y, por último, se equivoca quien pretenda obtener rédito de este comicio. No han estado en juego en esta oportunidad los distritos más importantes y, en todo caso, un análisis objetivo de los resultados permitiría advertir que no existen fuerzas absolutamente hegemónicas y que los Partidos más importantes: léase Justicialismo y U. C.R., deben esmerarse para competir con éxito, sea ofreciendo programas atractivos o gestiones que puedan considerarse exitosas.

Finalmente y a manera de colofón: los centenares de miles de argentinos que mansamente el domingo se pronunciaron, seguramente representan a los millones de compatriotas que en paz quieren dirimir sus diferencias. Razón de más entonces para desmentir al alucinado Cnel. Seineldín, cuando en su alegato ante la Cámara Federal que lo juzga actualmente, expresó que en Argentina se derramaría sangre.

En libertad, defendiendo férreamente nuestras convicciones, y siendo celosos de nuestros derechos no hay ni habrá lugar para mensajes apocalípticos. Esperemos que el inefable coronel en la paz de la cárcel, lo comprenda.

Por su parte, Río Negro ratificó su adhesión al Radicalismo, y especialmente a su actual gobernador que tuvo que sopor tar la catarata de acusaciones y denuncias con posterioridad a su disposición de fondos federales. No sirvió para el electorado rionegrino que desde el Presidente para abajo se dedicaran a descalificarlo, aunque, bueno es decirlo, el Dr. Menem en pirueta fenomenal el mismo domingo se apresuró en felicitarlo. — La buena gestión de Massaccesi y su actitud frente al poder central seguramente se unieron para garantizarle cuatro años más de administración. Por último en

Festival de Aeromodelismo

LA UNION VECINAL RAMIREZ invita a todos los niños al festival de aeromodelismo y paracaidismo a realizarse mañana sábado 17 de agosto a las 13,30 horas en el polideportivo municipal con entrada libre y gratuita.

"Pregón"

Semanario de Información Regional
Fundado el 21 de agosto de 1964.
Reg. Nae. de Autor N° 153872

Directores: José C. Kornsuh - José L. Brumatti
Consejo de Redacción: Rodolfo M. Parente - Juan A. Colobig
Administración: Belegno 287 - RAMIREZ
Yrigoyen N° 629 — DIAMANTE (Entre Ríos)
Entre Ríos

Convocatoria

La Cooperadora "Gral. José de San Martín" de la Escuela N° 13 "Blanco Encalada", de la ciudad de Ramirez, convoca a sus asociados para el día 30 de agosto de 1.991 a las 20 horas, en el local de la escuela, sito en Eva Perón 651 de esta ciudad, a los efectos de la Asamblea General Ordinaria, a los efectos de considerar el tratamiento del siguiente:

Orden del Día

- 1º) Lectura y consideración del acta de asamblea anterior.
 - 2º) Memoria y balance general correspondiente al ejercicio cerrado el 30 de junio de 1.991.
 - 3º) Elección parcial de 7 (siete) miembros por finalización de mandato, por el término de dos años.
 - 4º) Designación de dos socios presentes para firmar el acta de asamblea, juntamente con Presidente y Secretario.
- Gral. Ramirez, agosto de 1.991.
- Marta de Waigandt
Presidenta
María Irene Mohr
Secretaría

400.000 Razones para Estar entre las Mejores

En La Segunda cada uno de nuestros 400.000 asociados es la razón de nuestros esfuerzos y cuenta con la atención eficiente y responsable de 770 agencias distribuidas en 16 provincias del territorio nacional.



La Segunda

COOPERATIVA LIMITADA DE SEGUROS GENERALES

Brig. Gral. JUAN MANUEL DE ROSAS
957 - 2000 ROSARIO - TEL. 24-1275 - 1448 - FAX: 25-9855

Avda. EDUARDO MADERO 942 - 4º Piso - CAP. FEDERAL - Tel. 313-6543 - 6647 - FAX: 313-7285

"PASOS" Zapatillería

Créditos a sola firma · MUPER · PRECODI · PREFECTURA
SERRANO 458 — DIAMANTE

DIAMANTE

Todos los Días Visito los Barrios

DIAMANTE. - "Desde hace varios años visito diariamente —y a toda hora— los barrios de nuestra ciudad. Es más, desde 1965 atiendo los distritos municipales de Puerto Viejo y Barrio Belgrano en forma gratuita" afirmó el candidato a concejal de la U.C.R., Dr. Juan Colobig frente a las declaraciones del candidato a Intendente Tonutti contenidas en una nota del semanario Meridiano, en el sentido de que su lista de concejales garantiza la representación y conocimiento de los problemas de la gente de los barrios y no así los candidatos a concejales con títulos universitarios.

"Conozco los problemas de la gente de los barrios y sus necesidades —sostuvo Colobig— ya que frecuentemente concurre a muchos hogares, especialmente los de menores recursos, lo que asumo como una obligación moral que tengo, de devolver a la sociedad lo que ésta me dio y que fue la posibilidad de ser médico, título del que me siento orgulloso".

En otro orden Colobig lamentó la ausencia del candidato a Intendente Tonutti al debate llevado a cabo el domingo 4 de

agosto pasado en la emisora F. M. ORION. "Hubiera sido una excelente oportunidad para la ciudadanía —expresó Colobig— observar la discusión de ideas y propuestas y valorar la real capacidad de los candidatos a Intendentes, a tra-

vés de un medio de comunicación espontáneo como es la radio". Del debate tomaron parte los Dres. Humberto Re y Eduardo Villarreal, manteniendo un diálogo con altura enriquecedor y sumamente beneficioso para la ciudad.

Gestiones por Reapertura de los Cuarteles de Diamante

DIAMANTE. - El lunes pasado, se realizó en la Asociación Comercial, Industrial y de la Producción de Diamante, una reunión organizada por la entidad, a efectos de informar sobre las gestiones cumplidas para lograr la reapertura de los cuarteles del ex Regimien-

to "3 de Artillería que estuviera instalado en nuestra ciudad hasta la década del '70.

De la reunión, participaron socios de la Institución, autoridades y público, y se intercambiaron ideas respecto a los futuros trámites a realizarse.

Tiro Federal: Comunicado

DIAMANTE. - El Tiro Federal Argentino de Diamante, agradece a las entidades sociales y deportivas de Diamante, a los Tiros Federales de la Provincia, al Tiro Federal de Santa Fe, a los conocidos y amigos que se hicieron presentes en el velatorio y acompañamiento de nuestro señor Presidente don Máximo Jorge Adur, quien falleció el día 6 de agosto

después de sobrellevar una penosa enfermedad. Hacemos extensivo el agradecimiento a sus familiares que nos permitieron despedirlo como él se merecía. - Por Comisión Directiva, Migue Angel Trevisán - Secretario.

CLASIFICADOS

SE OFRECE
Matrimonio joven para cular casa quinta o atender granja o tambó. Tratar Pellegrini y Antártida Argentina - Diamante
VENDO O PERMUTO
CAMION Rastrojero Frontal con duales. Furgón de aluminio, Mod. 1979. Tratar Sarmiento 630 Tel 981389 - Diamante

Necrológicas

Máximo Adur

Recientemente, falleció en nuestra ciudad el señor Máximo Jorge Adur, luego de sobrellevar una penosa enfermedad. El señor Máximo Adur ("Maxi"), dedicó gran parte de su vida a la actividad comercial, la docencia y la actividad deportiva especialmente con su participación en el Tiro Federal Argentino, donde descolló como dirigente y deportista. Asimismo, la del Colegio Nacional lo contó entre sus principales directivos habiendo cumplido un importantísimo rol en las gestiones para la construcción del nuevo edificio.

El sepelio de Máximo Adur, dió lugar a sentidas expresiones de pesar de sus numerosos amigos y familiares.

FARMACIAS DE TURNO

VIERNES 16
NUEVA DIAMANTE
Belgrano 510. Tel. 981249
SABADO 17
MODERNA - 9 de Julio y E. Perón - Tel. 981506.
DOMINGO 18
TALEB, Serrano y Echeverhe - Tel. 981855.
LUNES 19
MORENO - Moreno 383 Tel. 981758.
MARTES 20
N. DIAMANTE - Belgrano 510 - Tel. 981249.
MIERCOLES 21
MODERNA
9 de Julio y E. Perón. Tel. 981505.
JUEVES 22
TALEB, Serrano y Echeverhe. Tel. 981855.

Fiesta en el Aero Club

Se llevó a cabo en nuestra ciudad, el domingo 11, una hermosa jornada aérea que se cumplió durante toda la jornada, que fue propicia para recibir las dos unidades adquiridas por el Aero Club Diamante, consistentes en un Piper AJ-3-biplaza y un planeador con los cuales se pretende iniciar la Escuela de Pilotos.

En la oportunidad se efectuaron numerosos vuelos desde el aire.

Paro Docente Días 7 y 8 de Agosto

Porcentaje de acatamiento Dpto. Diamante: Esc. 1 90 %; Escuela 2 90 %; Escuela 3, 50 %; Escuela 29, 85 %; Escuela 101, 60 %; Escuela 29, 10 %; Escuela Esp. 15, T. M. 100 %; T. T. 0 %; Esc. por ciento; Esc. por ciento; Esc. % Esc. Conc. 50 %; da Secundaria 100 % legio Nacional ENET. sin acatamiento.

Un Camino Hacia el Progreso

MONTIEL — GOBERNADOR
Brumatti — Senador Provincia
CHEMEZ — Diputado Provincia
Humberto Ré — Intendente de Diamante

Unión Cívica Radical

Librería Chico Carlo

JUGUETERIA * COTILLON
BELGRANO 485 — DIAMANTE
LIBROS RECOMENDADOS PARA CHICOS:
COLECC. ELIGE TU PROPIA AVENTURA
COLECC. EL BARCO DE VAPOR
COLECC. TOBOGAN
COLECC. BILLIKEN

GUIA DE PROFESIONALES

DR. ANGEL CUMPIAN
TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA
Atiende en:
CENTRO REGIONAL DE ATENCION MEDICA
Moreno 376 — Tel. 981127 — Diamante

DR. JORGE CHEMEZ
MEDICO CIRUJANO
Atiende en Centro Regional de Atención Médica
De Lunes a Viernes — Moreno 376 — Diamante

CARLOS ARIEL MAZZOLA
Martesero Público Nacional.
Matricula 785 Alem 485
— Diamante.

SANDRA ARIAS DE AGUERA
ESCRIBANA PUBLICA NACIONAL
J. Hernández Nº 568 — Tel. 981897
DIAMANTE

DR. LUIS A. IGLESIAS
MEDICO DE NIÑOS
ATIENDE MUTUALES — TEL. 98 1127
Centro Regional de Atención Médica.
MORENO 376 — DIAMANTE (E. RIOS).

ESTUDIO JURIDICO CHEMEZ
NALLB A. CHEMEZ — JOSE MARIA CHEMEZ
CARLOS A. CHEMEZ
ABOGADOS
Atenderán los días Jueves de 8 a 12 horas en:
Sarmiento 27 — Gral. Ramírez.
Rivadavia 560 — T.E. 981182 — Diamante

ESTUDIO JURICO INTEGRAL
DR. RODOLFO M. PARENTE
DRA. GRACIELA B. PARENTE
DRA. MONICA U. DE NUÑEZ MIEUR
DRA. NORMA A. PARAVANO
Céora. P. N. OLIVIA CACERES DE TALEB
SAN MARTIN 316 — TEL. 043-98128

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS
"Dr. JOSE ANTONIO CHEMEZ"
Dra. Marta Mistrozigo de Pacheco.
Dra. María A. Chemez de Cuevas.
GUARDIA PERMANENTE — MUTUALES
ATENCION A DOMICILIO
9 de Julio 417 — Tel. 981126 — DIAMANTE

DR. JUAN A. COLOBIG
CIRUGIA GENERAL
GASTROENTEROLOGIA — ENDOSCOPIA
Atiende: Instituto Médico Privado.
Tel. 98 2255 — Moreno y Vergara — Diamante

Correo del Lector Preocupación por la Concesión del Urqu

Ramírez, 12 de agosto rados reclamos verbales de 1991, ante el Sr. Intendente Sres. Directores de PHE Guillermo Erbes y el Secretario de Gobierno, Dr. Elio Hergert, pidiéndoles

De mi consideración: Ya no sé adónde recurrir, porque sólo quiero Justicia. Soy empleado municipal y reclamo lo que me corresponde.

La vida me llevó a que desde 1985 viva en paz de esta ciudad y la Defensoría de Menores de Diamante.

Primeramente se me cobraron los salarios de los meses de febrero, el salario de mi Sr.

El motivo de mi queja, es que he realizado reite-

El diputado nacional, Dr. Jaime Martínez Garbino, expresó su temor porque la concesión del ramal mesopotámico del Ferrocarril Urquiza se transforme en una contratación directa entre el consorcio que ha sido precalificado y el gobierno.

La oferta no respeta el pliego y en función del dictamen hay que llamar a una nueva licitación", señaló el legislador entre rriano. Las cuestiones a resolver en la privatización tienen que ver con inversiones reales, personal, tarifas y el transpor-

El motivo de mi queja, es que he realizado reite-

En relación a las negociaciones directas entre consorcio y gobierno, Martínez Garbino indicó que "no sirven en la medida que no hay garantías de que se respeten todos los intereses involucrados y tó no se declare desierta que fueron expuestos en la licitación hasta tanto

el pliego". También Jaime Martínez Garbino cuestionó la posición adoptada por su compañero de bancada Damaso Larraburu, quien, como titular de la Comisión de Transporte, solicitó de Larraburu que se declare desierta la licitación hasta tanto

concluyan las negociaciones con el grupo que se encuentra se. - Sobre el Martínez Garbino su "extrañeza" —según dijo— guiló de cerca

- COOPERACION SIDRA
- COOPERACION YERBA
- COOPERACION ACEITE
- COOPERACION AZUCAR
- COOPERACION HARINA DE MAIZ
- COOPERACION PURE DE TOMATES
- COOPERACION DURAZNO NATURAL
- COOPERACION CALIDAD Y CONFIANZA
- COOPERATIVA

ACA ASOCIACION DE COOPERATIVAS ARGENTINAS

FILIAL PARANA - ESPAÑA 78 - Tel. 043-276

EN ALIMENTOS BALANCEADOS PARA AVES-VACUNOS-CONEJOS-PORCINOS

NutriLAR

— MARCA LA DIFERENCIA —

ELABORA:
LA AGRICOLA REGIONAL Coop. Ltda
SAN MARTIN Y MORENO -- Tel. 951191 - CRESPO

Los Concejales Radicales Ramirences Contribuyeron con la Comunidad

- Solicitaron rípo para calles 13 de Marzo, Anacleto Medina y las transversales, así como también cordones cunetas, veredas y cruces de calles. Sólo algunas de estas obras fueron realizadas por el D.E.M.
- Solicitaron limpieza de alcantarillas de las entradas particulares, en los caminos ejidales.
- Peticionaron a las autoridades provinciales para que se iniciara el Camino Ramírez - Isletas, sin obtener respuestas positivas.
- Fueron autores del proyecto declarando de interés municipal el cuidado y conservación de suelos.
- También el procedimiento de desgravación impositiva para quien realice prácticas conservacionistas. Fue el primer municipio entre rriano que así lo dispuso.
- Resolvimos peticionar en 1988, a las autoridades provinciales, por una Escuela en Barrio San Carlos.

CON EL RADICALISMO SE PUEDE!!!

COMITE U.C.R. - GRAL. RAMIREZ.

PROFESIONALES

FARMACIA "SAN ROQUE"

ANEXO PERFUMERIA DE JORGE ERHARDT Farmacéutico Nacional. Fonseca y San Martín - Tel. 90-1969 - Ramírez

GRACIELA ALICIA FOLMER
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.
Fonseca 50 — 3164 - Gral. Ramírez (E. Ríos)

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado Desagües Cloacales — Dirección de Obras Triunvirato 545 — Gral. Ramírez.

DR. JOSE E. YANNITTO

Especialista en Partos — Ginecología — Papanicolaou — Ecografía general — Esterilidad — Cirugía Ginecológica.
Sanatorio Evangélico Alemán. Pedir turno.

DR. MARCELO RAUL EKKERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL ESTUDIO CONTABLE WAIGANDT
S. Fonseca 470 — Tel. 901252 — Gral. Ramírez

NARIZ — GARGANTA Y OIDO
DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTO VASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE
ATIENDEN EN GRAL. RAMIREZ
Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramírez
MUTUALES
S. FONSECA 193 — TEL. 90-1145

HECTOR R. SCHMIDT - BENDER

Contador y Lic. en Administración
FELIPE H. SCHMIDT - BENDER
SERGIO F. SCHMIDT - BENDER
Abogados
Belgrano 1220 — TEL. 951147 — Crespo

JOSE L. BRUMATTI
ESCRIBANO
San Martín 263 — Tel. 90-1190 — Gral. Ramírez

LUCIO G. IBARS
AGRIMENSOR
MENSURAS — SUBDIVISIONES
AMOJONAMIENTOS
Antártida Argentina 191 — Gral. Ramírez

NELIDA M. DE KORNSCHUH
PSICOLOGA CLINICA Y EDUCACIONAL
SOLICITAR TURNO — TEL. 901079
Gral. Ramírez (E. Ríos)

- Transplante de Organos Sin Cargos -

AGA. SALUD es la primera y única organización en el país, que cubre absolutamente sin cargo procedimientos de transplante de: Piel, Córnea, Huesos, Riñón, Hígado, Médula Osea, Corazón y Corazón - Pulmón en conjunto.

Infórmese Sobre Esta Nueva Prestación en Cooperativas:

C.A.U.R. - La Ganadera

Niegan el Cierre Masivo de Bancos

Ante versiones apócrifas de rentabilidad men- cionada y con un criterio restrictivo por el cual deberá cumplirse que:

A) Esté localizada en alguno de los grandes centros urbanos del país

B) Exista una notoria superposición por su cancha con otra sucursal o sea, por su ubicación, no sea de fácil acceso al público.

C) Que el personal pueda ser reasignado a otras sucursales cercanas a su domicilio o por lo menos no más distantes de el que donde trabajaba, de esta manera no se afecta al personal que trabaja en ellas sino que, eventualmente, se producirá un beneficio para el mismo de acuerdo con las exigencias de transporte.

1.- El Directorio del Banco. Es decir aquellas filiales cuyos recursos resultan necesarios para mejorar a sus diversas aspectos.

2.- Se ha estimado que el total de Sucursales de las 15 en todo el País serán seleccionadas por el mismo de acuerdo con las exigencias de transporte.

Noticias de la Biblioteca "Mariano Moreno"

Amigo Lector:

"Tu Biblioteca" te informa por este medio que últimamente han ingresado los siguientes "best sellers":

- El presidente ciego (William Safire).
- La primavera del 75 (Joan Didion).
- La cima de la colina (Irwin Shaw).

- Luis II, el rey loco de Baviera (Jean des Cars)
- Toque de queda (Clarisse Nicolinsky).

- Los espacios prohibidos (Maximiliano Mariotti).
- El tráfuga (Wilfred

- Greatorex).
- La mujer del médico (Brian Moore).

- Las brigadas rojas no perdonan (Michael Newshaw).

- Secretos (Danielle Steel).

- Desfile de Pascua (Richard Yates)

- El solista (Jack Higgins).

También te recuerda que, para su mejor funcionamiento, el Sector Popular es atendido Fuera de horario escolar, de lunes a viernes, entre 17 y 20 horas, por personal contratado a tal efecto.

El Comité de la U.C.R. de Gral. Ramírez, emitió un comunicado "adhiriendo al duelo provocado en toda la ciudadanía en terranía, por el fallecimiento de quien fuera uno de sus más preclaros hombres públicos, el Dr. Carlos Contín, el que se desempeñará como Gobernador de la Provincia de Entre Ríos, llevándola hacia adelante y hacia el progreso".

Recuerda la U.C.R. ra mirencé que "fue el Dr. Contín quien impulsó la creación de los Consorcios camineros para su mantenimiento y puso a la construcción del Túnel Subfluvial, en su etapa más avanzada".

CLASIFICADOS

DISPONGO DE CASAS PARA VENTA BUENOS PRECIOS.
Inmobiliaria Ramirez
Belgrano 287.

B. C. G.

El Hospital Nuestra Sra. del Luján comunica a los Sres. Padres de niños que ingresarán a 1er. grado del Ciclo Lectivo 1992 que la vacuna B.C.G. se realizará los días 4, 18 y 25 de septiembre de 7 a 13 hoas.

VENDO BASTOJERO DIESEL - MODELO 80 PERFECTO ESTADO.
Ant. Argentina 227.
Gral. Ramirez.

25 HAS. DE CAMPO MIXTO, CERCA ASFALTO
Zona Algarrobitos.
Vende Antártida Inmobiliaria - Antártida Argentina 245.

VENDO 40 HAS. A 500 M. RUTA ASFALTO
Exc. mejoras. Tratar Antártida Inmobiliaria Ant. Argentina 245.
Tel. 901157 - Ramirez

VENDO TERRENOS
Económicos muy bien ubicados. Tratar Esc. BRUMATTI.

Unión Vecinal Ramirez

La UNION VECINAL invita a todos sus adherentes, afiliados y simpatizantes al gran almuerzo a realizarse el día 25 de agosto a las 12,30 horas en el Centro de Empleados de Comercio.

Por razones de espacio las tarjetas serán limitadas. Retirar las mismas en la sede de la UNION VECINAL.

Si su quosería necesita . . . Moldes, cuajo, termómetros, pintura, lienzo, material de análisis, calcio

Veterinaria CAUR

Con el asesoramiento técnico y el respaldo de su Cooperativa.

LIBERTAD 78 - Tel. 043-901510

GENERAL RAMIREZ ENTRE RIOS

AVISO

"La Revista en F.M."

- ★ TODA LA INFORMACION REGIONAL
- ★ TODA LA MUSICA ARGENTINA.

TODOS LOS SABADOS DE 10 A 12 HS.

CONDUCE: CARLOS J. RUBIN

POR F. M. ECLIPSE. 96.1
MGS. VILLA VALLE MARIA.



ROGELIO RICARDO

Ing. Agrónomo
Atiende en la
Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de su Producción los Recogerá en

Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN - TEL. 12 (ENTRE RIOS)

Los Ramirences nos Merecemos un Cambio ESTA ES LA GRAN OPORTUNIDAD!!

LUIS TASSI Intendente **MARCOS RODRIGUEZ** Suplente
MONTIEL Gobernador **CHEMEZ** Diputado **BRUMATTI** Senador



Así Piensa Lamanna

(Viene de Ira. Página) lenciosamente.
7).- ¿Considera la U.V.R. su tarea, como política?
La U.V.R. jurídicamente es un Partido Político de orden Municipal exclusivamente, por lo tanto nuestra tarea es política, sin considerarnos los integrantes personas políticas, estamos desempeñando esa función para realizar lo positivo que es el Trabajo, además como Partido Político la Unión Vecinal no es sectorial, incluye a toda la ciudadanía más allá de sus ideas políticas.
8).- ¿Quiéres expresar algún mensaje para la población Ramirense?
Pedirles a toda nuestra gente que el 8 de septiembre apoye con su voto a esta U.V., para que junto a nosotros también esté representado el Pueblo y la Campaña, en el gobierno de esta comunidad; el respaldo lo da el grupo de personas que me acompañan, que donarán sus dietas para alliviar en parte necesidades de nuestros vecinos, y que se integra con personas de distinta clase social, de distintas descendencias, de distintas religiones, de distintas ideologías políticas, de distintas edades, de distintos barrios pero Todos con una sólo meta, el Progreso de Nuestra Ciudad y estamos colaborando al Ejido.
6).- ¿En caso de perder las elecciones, cuál será la actividad de la U.V.R. en los próximos cuatro años?
No está en nuestros pensamientos perder, de todas maneras la actividad de la U.V.R. para el futuro será en base a trabajo en apoyo de nuestros concejales y a demostrar desde el plano que la única pretensión de éste nucleamiento es el bienestar de la comunidad, como lo hemos hechos en las distintas Instituciones en las que estuvimos y estamos colaborando al Ejido.

Liga de Fútbol de Nogoyá

ROMA 2. 25 DE MAYO 1
Roma formó con Charro Darío; Barreto Jorge; Acosta Walter; Inaut Hernán; Alborno Marce; Graff Claudio; Simolne Ricardo; Barreto Raúl; Schwab A.; Schwab J. y Huber Daniel. — Suplentes: Alcides Wolf; Arrúa Hernán y Eisenacht Enrique. DT. René Ramírez.
Los goles: Acosta y Huber para Roma y Jaime Ovillo para 25 de Mayo.
El partido de trámite animado y en parte regular, vió en el campo a un Roma mejor armado y dispuesto que su rival, tratando en todas partes de sacar ventajas, lo que logra recién en el segundo tiempo con dos goles consecutivos logrados por Acosta y luego por Daniel Huber lo que aún más aplacó el entusiasmo de los jugadores visitantes, que en esporádicas llegadas no crearon mucho peligro para la valla de Chaparro, pero esto se debe a que se ocuparon más en el juego brusco que en tratar de jugar, llegando casi a la terminación del partido el gol de honor de 25.- Arbitro Oscar Yauck.
9 DE JULIO (Nogoyá) 2 NOBLEZA 0
Nobleza formó con: Luis Gómez; Cristian Ibarra (Expulsado por el árbitro); Javier Fernández; Homero Schiavo; Luis Martínez; Mateo López; Sergio Zapata; Ricardo Rivero; Jorge Eisenacht; Juan C. Córdoba y Jorge

Seminario Nacional Cooperativista

Los Cooperativistas organizados en la ACA (Asociación de Cooperativas Argentinas) se reunirán los días 22 y 23 de agosto en Mar del Plata para tratar las Reconversiones agropecuarias; sus alternativas y posibilidades.
De la misma participarán Consejeros, funcionarios y asociados de las Cooperativas y tiene por objetivo generar bases para el análisis de la problemática agropecuaria argentina actual, valorando lo que se conoce y se dispone. Intensificar, incorporar o agregar actividades teniendo en cuenta los elementos que están a favor o en contra de los mismos.
Dentro de los dos se destacarán versión o redacción objetivos? ¿Quemos Cambiar? ¿Quemos Cambiar? ¿Quemos Cambiar? Se trabaja con logía participación, debates de comisión.
VENDO O POR VENDO
Inmueble Zon Ramirez - 390 dormitorios, bañador, estufa 92.500. Tratar con Gral. Ramirez, B...

Etchevehe Rural S.R.
CONSIGNATARIOS
"LA SEGURIDAD DE LA SOLIDARIDAD"
REMATES — FERIAS — HACIENDAS
CAMPOS — OPERACIONES INMOBILIARIAS
NUESTRO PROXIMO REMATE LUNES 10 DE AGOSTO EN FERIA MARIA DOLORES

Celio Daniel Guib Y CIA. S. R. L.
AGENCIA 
ADHERIDA al A. C. A.
COMBUSTIBLES - LUBRICANTES
Y ESPECIALIDADES
PRECIOS SIN COMPETENCIA — TAREAS
GAS-OIL: ENTREGA A GRAN EL
DASSO E IRIGOYEN — DIAMANTE
TEL. 981399.
25 de Mayo 464 - Diamante - Entre Ríos.

**Elecciones del 8 de Septiembre.
Distribución de Mesas en Ramirez**

Con motivo de las elecciones generales, del 8 de septiembre, la Municipalidad de Gral. Ramirez, informa a la ciudadanía que:

VOTARAN EN ESCUELA Nº 31 - LEOPOLDO HERRERA
Ciudadanos correspondientes a:
MESAS MASCULINAS 0455 a 0459 (Letras "A" hasta la "M").
MESAS FEMENINAS 0488 a 0492 (Letras "A" hasta la "M").

VOTARAN EN ESCUELA Nº 13 - BLANCO ENCALADA
Ciudadanos correspondientes a:
MESAS MASCULINAS 0460 a 0463 (Letras "M" hasta la "Z").
MESAS FEMENINAS 0493 a 0497 (Letras "M" hasta la "Z").

ROGAMOS RECORTAR ESTE AVISO Y GUARDAR.

Noticias del Club Roma

Nos informa el Sr. Presidente don Oscar Penco que para mediados de septiembre será inaugurada la Segunda Cancha de Bochas, para lo cual realizarán un campeonato libre por parejas.
También se está estudiando la realización de la Fiesta Aniversario del Club para el día 5 de octubre de 1991.

Sociedad Mutual de Ayuda Comunitaria
INSTITUTO PRIVADO DE INGLÉS
Ciclo 1991
— Niños
— Adolescentes
— Adultos
— Laboratorio
— VIDEO
25 de Mayo 464 - Diamante - Entre Ríos.